



UN TIGRE DANS LE BOIS DE MEUDON

Une chasse au tigre dans le Bois de Meudon, à quelques milles de Paris, voilà de la nouveauté !

Ce tigre s'ennuyait dans sa cage d'une ménagerie à Versailles. Il profita d'une distraction de son gardien, qui avait oublié de fermer sa porte, pour s'enfuir. D'un bond, il passa par-dessus la tête du dompteur effaré, et par les avenues de l'ancienne ville royale il gagna les bois d'alentour.

L'alarme fut donnée.

On décida de faire appel à l'armée ; puis, quand ce concours fut assuré, on se mit en chasse.

Des gendarmes furent placés en sentinelles le long des routes pour faire rebrousser chemin aux promeneurs qui se dirigent, comme à l'habitude, vers les fraîches et silencieuses charnelles ; des soldats du génie de l'École d'aérostation militaire de Chalais-Meudon étaient chargés de rechercher le terrible fauve.